



En conferencia de prensa desarrollada en la Sala de Situación municipal se dieron a conocer distintas pruebas que tendrá participación de ciclistas apostoleños, como ser la II Fecha del calendario provincial en Apóstoles y el Desafío al Rio Pinto en la Provincia de Córdoba

La misma fue encabezada por el Sr. Intendente Lic. Mario Viale junto a la Directora de Deportes y Juventud Prof. Marcela Coutto, acompañada por integrantes del Club Ciclista Apóstoles y representantes del ciclismo de montaña de nuestra localidad

Ciclistas de distintas partes de la provincia se darán cita este domingo en la ciudad de Apóstoles para formar parte de la II Fecha del Campeonato Misionero de Mountain Bike. El circuito de La Chakriña recibirá a los bikers para ponerlos a prueba con un trazado que se encuentra en brillantes condiciones para la práctica del XCO. El costo de la inscripción será de trescientos pesos y se pueden pre inscribir mediante un link en redes sociales, el retiro de las placas será el domingo de 7.30 a 9 de la mañana.

Para esta ocasión se ha trabajado mucho sobre el circuito el cuál sufrió algunos cambios lo que lo renovó en adrenalina para aquellos ciclistas que van a formar parte de la competencia. Se le ha agregado un salto grande que solo estará habilitado para las categorías Juveniles, Master A1, A2, B1, Sub 23 y Elite. Mientras que para las otras divisionales no se usará el salto como parte del trazado y se optará por el camino opcional del recorrido. La ubicación del trazado es sobre Avenida Malvinas y calle Pellegrini (se encuentra entre el predio de la Expo Yerba y el Parque Centenario).

Las expectativas son muy grandes, la primera fecha se realizó en el mes de febrero en el "Campo Lore" en Colonia Liebig y de cara a esta competencia en Apóstoles hay muchos ciclistas que han manifestado las ganas de estar presentes.

Además en esta conferencia de prensa estuvieron presentes parte de la delegación de ciclistas que participará del denominado El Desafío al Río Pinto en la Provincia de Córdoba

El Desafío al Río Pinto se correrá el 29 de abril en la localidad de La Cumbre Córdoba, son 86 kilómetros de competencia donde se atraviesan varias localidades.

Reunirá más de 5 mil ciclistas de distintas partes del país y lugares como Uruguay, Paraguay, Chile, Italo, Holanda, Perú, Italia, España con la presencia de Ibon Zugasti corredor internacional del equipo Orbea.

Estarán los mejores exponentes del país, a partir de este año otorgará puntos para el Ranking Internacional de la Unión de Ciclistas,.

Es considerado el evento más importante de Latinoamérica.

Apóstoles tendrá 15 corredores en distintas categorías, siendo solo 17 misioneros en toda la competencia

El Mountainbike apostoleño estará presente en importantes eventos

Jueves, 19 de Abril de 2018 23:06




APOSTOLES


APOSTOLES
mejor ciudad, mejor vivir.
INTENDENTE MARIO VIALEY